

Diputadas solidarias con sus compañeras agredidas por Nasralla

Varias diputadas del Congreso Nacional se solidarizaron ayer con las diputadas del Partido Anticorrupción (PAC), por la supuesta agresión verbal que sufrieron en la noche del pasado miércoles por parte del máximo conductor de ese instituto político, Salvador Nasralla.

De acuerdo a testigos, después de la quinta votación, Nasralla agredió verbal y de la manera más burda a las diputadas del PAC, Ana Joselina Fortín y Marlene Alvarenga, por votar en contra de la línea partidaria.

Urge ley contra el acoso político



DORIS GUTIÉRREZ (Pinu): "Urge la aprobación de la Ley contra Acoso Político y condenó el maltrato y los vejámenes de que ha sido objeto la diputada Marlene Alvarenga. En nuestro país hay un machismo y debemos de evitar estas actitudes groseras que se dan en este ambiente".

Escuché como la denigraba



WALDINA PAZ (PL): "Yo soy testigo de cómo Salvador Nasralla agredió verbalmente a las compañeras del PAC, porque las encontré en el parqueo del Congreso Nacional. Por el altavoz de sus celulares, yo escuché cómo Nasralla denigraba e insultaba a las compañeras porque según él no habían votado como él quería, pero yo debo decir que ni mi papá me trató así como lo hizo Salvador con diputadas de su partido".

Salvador cree que tiene borregos



WELSY VÁSQUEZ (PN): "Nasralla es un abusivo que cree que tiene borregos en el Congreso y en el parqueo del Congreso encontré llorando a las diputadas, Ana Joselina Fortín y Marlene Alvarenga. Las vamos a apoyar para que vayan a la Fiscalía de la Mujer y a los DD HH a denunciar a ese señor, ya que esas damas son héroes".

Las expuso a un peligro a todas



GLADYS A. LÓPEZ (PN): "En distintos medios vi que a las compañeras del PAC las acusaron de recibir millones y eso además de ser un delito, por ser una acusación sin fundamento, las ha expuesto a un peligro a ellas y sus hijos. Si van a buscar protección o van a presentar una querrela, aquí en el Congreso tenemos mujeres como testigos".

Es como un buey capón



TERESA CÁLIZ (PN): "Salvador Nasralla es como un buey capón que no sirve, porque yo soy de pueblo y cuando en nuestros lugares tratan a una mujer como lo hizo Nasralla, lo que le hacen es que los capan y quedan sin testículos". Entonces Salvador es un buey que no sirve para nada porque tratar así a una mujer como lo hizo él con las compañeras del PAC, solo puede ser de un animal".

Están dividiendo a la gente del PAC



FÁTIMA MENA (PAC): "Honestamente a mí no me consta que las compañeras hayan sido agredidas y si lo fueron soy solidaria, pero me parece que esto tiene componente político. Porque yo debo decir, ¿cuándo se han solidarizado con Doris Gutiérrez?, cuando ha sido excluida de comisiones en este Congreso, o cuándo fuimos solidarias cuando a Scherly Arriaga de Libre le dijeron que tenía más piernas que otra cosa".

Evaluaremos cómo tratan a mujeres



SCHERLY ARRIAGA (Libre): "Como mujer somos solidarias y por eso aquí en este Congreso hemos fortalecido el trabajo de la mujer y si las compañeras del PAC fueron agredidas, por supuesto que somos solidarias. Pero también tenemos que evaluar cómo somos tratadas las mujeres, porque el Partido Nacional ha sido uno de los principales violadores".

No pueden estar insultando mujeres



YADIRA BENDAÑA (PL): "Ya es tiempo de cortar esos insultos a las mujeres y no es posible que se tomen esa atribución en estos momentos en los que estamos tomando decisiones. Es lamentable lo que un hombre está haciendo con mujeres congresistas, tratando de influir por sus propios intereses".